
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 22.02.2022

Top 8.1 Finanzierung Gewerbegebiet Schönberg

Zum Vorlageninhalt sprechen Herr Stickel, Herr Korn und Herr Schlaberg.
Übereinstimmend wird die unzureichende Sachverhaltsdarstellung bemängelt. Die 
Beschlussvorlage wird vertagt. An der nächsten Sitzung des Hauptausschusses soll 
ein Vertreter der LGE und ein Vertreter der Kämmerei zu näheren Erläuterung 
teilnehmen.


